Économie 5

Emprunt obligataire de 100 milliards de francs du Gabon

Jackpot pour le gouvernement!

MSM

Libreville/Gabon

LANCÉ le 30 novembre 2017 à travers un roadshow sous-régional, l'emprunt obligataire de 100 milliards de francs de l'Etat gabonais, dénommé "EOG 6,5 % Net 2017-2022", a récolté, au final, un succès bien au-delà des espérances du gouvernement. En effet, l'opération a été souscrite à hauteur de 131,39 % soit, au final, 131,3 milliards de francs.

D'après les partenaires techniques de l'Etat, Attijari securities central africa (Asca) et BGFI Bourse, l'opération a attiré des investisseurs de divers pays (Gabon, Cameroun, Togo), de différentes catégories (Banques, assurances, organisme de retraite, établissements financiers, sociétés) et des personnes physiques (fonctionnaires, libérales, professions agents du secteur privé, agents d'organismes internationaux, retraités).

Selon le ministre de l'Economie, de la Prospective et de la Programmation du



développement durable, Régis Immongault Tata-

gani, l'émission a permis d'apurer partiellement l'encours des moratoires intérieurs et d'assainir le bilan des banques locales, via un mécanisme de compensation pour un montant de 64,468 milliards de francs et de dégager des ressources, d'un montant de 66,92 milliards de francs, pour le financement des dépenses du Plan de relance de l'économie, inscrites au budget de l'année en cours.

Il s'agit, notamment, de l'achèvement des travaux de construction du Palais des sports de Libreville, qui doit accueillir la Coupe d'Afrique de handball en janvier prochain, la construction de neuf centres de formation professionnelle, de nouvelles salles de classe et l'équipement de certains établissements scolaires en matériels didactiques.

Une partie des fonds sera aussi consacrée aux travaux de réhabilitation de la route PK5-PK12, l'aménagement des voiries de la capitale, la construction des structures sanitaires ou encore pour le développement de la production agricole.

Ouverture aujourd'hui de la Foire agricole de Libreville

Promouvoir les produits locaux

W.N.

Libreville/Gabon

LE ministère de l'Agriculture, de l'élevage, chargé de la mise en œuvre du programme Graine, organise, du 15 au 17 décembre 2017, à Libreville (derrière la Primature), la Foire agricole de Libreville. Les objectifs de cette

exposition sont de créer un espace de rencontres et d'échanges entre les professionnels, les acteurs et les partenaires de l'agriculture, la pêche et l'élevage. En somme, offrir une vitrine pour la promotion des produits locaux.

Au programme des activités : vente, exposition des produits locaux, conférence-débat, rencontres B to B, consultations vétéri-



naires gratuites, concours du meilleur stand et des meilleurs produits agricoles et prestations des

Un stand lors de l'édition 2016. artistes.

Plus que jamais, le Gabon ambitionne de faire de l'agriculture un véritable levier de diversification de notre économie, mais surtout un gisement d'emplois. A condition que tout le monde y adhère. L'engouement de cette foire constituera donc un baromètre devant permettre de mesurer les ambitions du pays en la matière.

